

Pressemitteilung

Evangelische Hochschule Freiburg

Barbara Hirth

22.06.2023

<http://idw-online.de/de/news816514>

Kooperationen, Personalia
Ernährung / Gesundheit / Pflege, Kulturwissenschaften, Pädagogik / Bildung
überregional



Pädagogische Hochschule Freiburg assoziiert Professor*innen der Evangelischen Hochschule Freiburg

Zwei Professor*innen der EH Freiburg können jetzt an der Fakultät für Bildungswissenschaften der PH Freiburg Promotionen als Erstbetreuer*innen abnehmen. „Das ist eine Innovation, Professor*innen einer HAW auf diesem Wege bei der Betreuung von Doktorand*innen mit Professor*innen von Universitäten und Pädagogischen Hochschulen gleichzustellen“, betont Prof. Dr. phil. Fabian Frank. „Mir zeigt das, dass wir wirklich auf Augenhöhe zusammenarbeiten“, stellt Prof.in Dr.in Dörte Weltzien fest.

Professor*innen von Hochschulen für Angewandte Wissenschaften (HAW) konnten bislang Promovend*innen nicht ohne Weiteres als Erstbetreuer*innen begleiten. Dies ist in Baden-Württemberg erst seit 2022 durch den neu gegründeten Promotionsverband möglich, oder eben durch die Assoziierung an eine Fakultät einer Universität oder einer Pädagogischen Hochschule.

Für Weltzien ist die Assoziierung auch eine „Bestätigung für die gute Zusammenarbeit im letzten kooperativen Promotionskolleg „Versorgungsforschung: Collaborative Care“. Nach der erfolgreichen Durchführung dieses Promotionskollegs hat der Verbund aus den vier Freiburger Hochschulen die weitere Zusage zur Förderung eines kooperativen Promotionskollegs vom Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kunst Baden-Württemberg erhalten. Letzteres ist Anlass der Assoziierung: das gemeinsam von der Universität Freiburg, der Pädagogischen Hochschule Freiburg, der Evangelischen Hochschule Freiburg und der Katholischen Hochschule Freiburg getragene Promotionskolleg Versorgungsforschung: „Health Equity“, in dessen Rahmen Dörte Weltzien und Fabian Frank jeweils eine Promotion an der PH Freiburg als Erstbetreuer*in begleiten.

Die Fakultät für Bildungswissenschaften der Pädagogischen Hochschule Freiburg hat der Assoziierung der Professor*innen Frank und Weltzien zugestimmt: Beschlossen hat dies der Fakultätsrat am 7. Juni 2023 für eine Laufzeit von fünf Jahren.

URL zur Pressemitteilung: <https://www.eh-freiburg.de/neuigkeiten/ph-freiburg-assoziert-haw-professorinnen/>